



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Carlos Timoteo Griguol nació el 4 de septiembre de 1936 en Las Palmas, Córdoba. Un modelo como director técnico, disciplinado, exigente, estudioso y muy apreciado en el ambiente deportivo.

Empezó como tal en las divisiones inferiores de Rosario Central. Su avasallante personalidad y la libertad que le otorgaron los dirigentes para hacer su trabajo, llevaron a Timoteo a armar pacientemente una estructura propicia para que, algún día, todos los equipos de Rosario Central, cualquiera fuese la división en que jugaran, tuviesen una característica bien definida, un sello de distinción, un estilo futbolístico.

Su excelente trabajo realizado con las divisiones inferiores, le permite, en 1971, llegar a la primera división, dirigiendo a algunos de los muchachos que habían sido sus compañeros de equipo, quienes lo respetaron y sintieron de inmediato que Timoteo era su director técnico. Su labor dirigiendo la primera de Central fue formidable, ya que en 1973 logró que Rosario Central se consagrara campeón del torneo de primera división y al irse en 1975 dejó consolidado un equipo con muchos valores sobre salientes.

En 1976 emigró a México para conducir al América y allí perduró poco más de un año y en 1977 retornaría a su querido Central para dirigirlo hasta 1978. De allí en más continuo su carrera de éxitos dirigiendo a diferentes equipos del país (Kimberley de Mar del Plata, Ferro Carril Oeste, etcétera).

En el año 1987 lo contrata River Plate. Allí dirige a un equipo integrado entre jóvenes y jugadores de experiencia, entre los que se encontraba Troglio, Palma, Gallego, Ruggeri y Fúnes entre otros.

La gente de Ferro lo tendrá siempre en sus galerías, ya que gracias a los campeonatos obtenidos por Griguol, durante los años '80 Ferro tuvo un crecimiento enorme como institución, siendo en aquellos tiempos uno de los clubes argentinos con mayor cantidad de socios. Durante su gestión en dicha institución, Timoteo disputó una cantidad de 583 partidos, triunfando en 218, empatando en 229 y perdiendo en 136.

Luego en 1994 lo contratan de Gimnasia y Esgrima La Plata y en poco plazo consolidó un equipo en el que sobresalían el sacrificio y el orden táctico.



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

En 1999 se fue para dirigir al Betis de España. Allí dirigió a los argentinos "Chirola" Romero y Diego Crosa, pero al poco tiempo regresó a su país natal para quedarse.

Es digno de destacar que Timoteo Grigoul es una persona muy comprometida con su trabajo y que frecuentemente está involucrada con actos solidarios hacia los equipos de fútbol de nuestro país.

Timoteo ha vivido la profesión con intensidad, mucho estudio y aplicación de variantes que evolucionaron las tácticas. Sus equipos demuestran un cabal funcionamiento y se sabe a qué juegan; podrán marcar, pensar mucho en el rival, pero están muy bien trabajados y tienen buen fútbol. Tienen la honestidad y la gran dedicación de quien los orienta, con una particularidad: pregona la buena conducta y el juego limpio. Además, se aquerencia con el club que lo contrata y, por más que le vendan jugadores, apunta a un plan a largo plazo.

Carlos Griguol es uno de los mejores formadores de futbolistas del mundo, con experiencias exitosas en diversos equipos. No sólo es una persona trabajadora, sino que también tiene grandes dotes de organización prácticamente inexistentes en el mundo del fútbol doméstico, trabajando con un profesionalismo sin igual, tratando al jugador no sólo como un recurso más para ganar partidos y/o producir dinero, sino que lo respeta a nivel humano en todos sus aspectos, cuidándolo y formándolo como ser humano.

Además de estas cualidades, beneficiosas en lo general para cualquier club que quiera contratar sus servicios, posee otras que son particularmente útiles: es una persona de una honestidad irrefutable y es un gran consejero futbolístico y humano para sus jugadores.

Serio, honesto, responsable, de convicciones sólidas, con réditos en poco tiempo y saldos positivos en el largo plazo como ocurre cada vez que se planifica una tarea con idoneidad.

Timoteo, un correcto jugador, gran técnico y mejor persona, merece nuestro reconocimiento y el de toda la sociedad ya que su capacidad de hombre íntegro y verdadero profesional se merece tal homenaje.

Actualmente se encuentra en nuestra provincia, en la ciudad de Cipolletti y es un gran honor para todos los rionegrinos tener la posibilidad de brindarle nuestra hospitalidad y las bellezas de nuestra tierra, sintiéndonos orgullosos de tenerlo entre nosotros.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Este es justamente el motivo del presente proyecto, promover el reconocimiento a la labor, trayectoria y éxitos obtenidos por éste deportista de tan alto nivel que hoy nos visita.

Por ello.

**Autor:** Marta Milesi



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés deportivo y social, la trayectoria y la presencia del Señor Carlos Timoteo Griguol en la ciudad de Cipolletti.

**Artículo 2°.-** De forma.